

2019「クリーンキャンペーン」開催

連合花巻北上地協は9月11日（水）15時より「列島クリーンキャンペーン」として、岩手中部クリーンセンターの施設見学会を開催致しました。

同施設は3市1町（花巻市、北上市、遠野市、西和賀町）で岩手中部広域行政組合を立ち上げ平成27年10月より施設運用されており、地域資源循環施設として、焼却による排熱をボイラで発電（約4,100kW）し、このうち約3,000kWを売電、焼却灰は洗浄や塩素分を低減させコンクリート材料へリサイクル。また、施設内で除雪した雪を、雪室に保管し夏季の空調で

利用する等、環境へも配慮された施設で、排ガスについても法（国）が定める基準よりも厳しい基準を設け24時間2交代で管理・運用しているとの事。

これら施設係長の藤村様より説明があった後に施設紹介DVDと実際に稼働中の施設を見学。



施設係長 藤村様



クリーンセンター見学後は、同広域行政組合で施設管理しているクリーンドーム（屋内人工芝体育施設）を見学。

今年2月に完成し、4月から一般利用ができるようになり、地域に密着した健康づくりや防災支援拠点の場としての利用が見込まれている施設で、フットサルやテニスコート2面分もの広さがあり、天井は光を透す素材で出来ており、日中は電気をつけなくても明るい施設となっております。

今回は施設見学であった事から、平日の日中に学習を行ないましたが、次年度はクリーン活動を実施予定であります。多くの方が参加できるよう日程を調整し開催致しますので宜しくお願いします。

